

Am 1. Oktober 2021 wurden wir um 20.10 Uhr zu einem Verkehrsunfall mit eingeklemmter Person in die Magdalenagasse alarmiert.

Ein PKW ist in eine Müllsammelinsel gekracht und die Person, die das Fahrzeug lenkte, war nicht mehr bei Bewusstsein. In Abstimmung mit dem Rettungsdienst und dem Notarzt wurde mittels hydraulischem Rettungsgerät unverzüglich eine Rettungsöffnung über die Fahrertür geschaffen, um den Zugang zum Patienten zu ermöglichen, da akute Lebensgefahr bestand.

Nachdem die Person aus dem Fahrzeug befreit und an den Rettungsdienst übergeben war, konnte nach diversen Aufräum- und Bergungsarbeiten wieder ins Feuerwehrhaus eingedrückt werden.











